

## Danksagung

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber es ist gut zu wissen, wie viel Liebe, Freundschaft, und Achtung ihr entgegengebracht wurde.

Nachdem wir von unserer lieben Mutti

# Elfriede Kühnl

Abschied genommen haben, danken wir allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die vielfältigen Beweise der Anteilnahme.

Unser besonderer Dank gilt dem Männerchor Kurtschau, Herrn Roth und dem Bestattungsinstitut Weberstraße, Herrn Sven Heisig für die würdevolle Unterstützung.

In stiller Trauer  
**Sabine, Martina und Thomas**  
**mit Familien**  
**im Namen aller Hinterbliebenen**

**Kurtschau und Untergrochlitz, im Juni 2017**

